



Pasta Gala

(Morges, Suisse)

À Morges en Suisse, l'ancienne usine de pâtes Pasta Gala se transforme en pôle tertiaire et laboratoire pharmaceutique. Aux côtés de l'agence TRIBU Architecture, les éclairateurs mettent en lumière les façades extérieures ainsi que les espaces accessibles au public. C'est un travail subtil et discret d'intégration dans le paysage et l'architecture, avec notamment la conception d'un nouveau design de mâts simples et épurés.

maître d'ouvrage
EPIC
architecte
TRIBU architecture
paysagiste
Charmoy
concepteur lumière
les éclairateurs